



Communiqué de presse

Combattre le racisme sous toute ses formes Le MRAP dénonce l'attentat antisémite de la Grande-Motte

Le Mouvement contre le Racisme et pour l'Amitié entre les Peuples (MRAP) condamne avec la plus grande fermeté l'attentat contre la synagogue de la Grande Motte et exprime son émotion et sa pleine solidarité à la communauté juive

Rien ne justifie l'attaque contre la synagogue de la Grande Motte qui fait suite à l'attentat récent contre la synagogue de Rouen et d'autres multiples et nombreux actes visant la communauté juive, dans un contexte indéniable de montée de l'antisémitisme.

Cette résurgence de la haine antisémite ne peut qu'inquiéter tous ceux qui militent contre le racisme, sous toutes ses formes.

La critique légitime de la politique d'extrême droite du gouvernement israélien ne saurait justifier ces attaques ignobles.

Notre mouvement exprime sa vive émotion et sa pleine solidarité avec la communauté juive de France.

le MRAP espère que l'auteur de cet acte infâme soit rapidement arrêté, poursuivi et condamné et sa commission juridique saisit d'ores et déjà le procureur de la République afin de se constituer partie civile, le cas échéant.
